

El ministro del Ejército de Brasil fue condecorado en Buenos Aires

Nuestros países enfrentan a un enemigo común, dijo el máximo jefe del Ejército argentino

(UPI y AP)

BUENOS AIRES, 24 de abril.— El comandante en jefe del Ejército de la Argentina, Leopoldo Galtieri, condecoró al ministro de Ejército de Brasil, Walter Pires de Carvalho, y dijo que "no existen ni existirán barreras para

el diálogo y la integración" entre ambas naciones.

"Nuestros países enfrentan un enemigo y un desafío común", dijo Galtieri. "El enemigo, oportunamente repudiado por nuestros pueblos y definitivamente derrotado hoy, lamentablemente asola otras partes del continente", puntualizó.

"El desafío consiste en crear condiciones para que nuestros pueblos alcancen cuanto antes el nivel de desarrollo que merecen y nuestras naciones el destino de grandeza a que están llamadas", agregó.

Sus conceptos formaron parte del discurso que pronunció al condecorar con la Orden de Mayo al Mérito Militar en el Grado de Gran Cruz a Pires de Carvalho, quien está realizando una visita de seis días a Argentina.

Recibieron otras distinciones los acompañantes de Pires: su jefe de Gabinete, general de división Sergio de Ary Pires y sus asistentes secretarios, coroneles Francisco de Assis Costa de Mendonca y Amaurya Freira de Lima.

En la ceremonia estuvieron presentes los comandantes en jefe de la Armada y de la Fuerza Aérea, almirante Armando Lambruschini y Brigadier Omar Graffigna, respectivamente, y el embajador del Brasil en Argentina, Carlos F. Duarte.

Galtieri destacó que la presencia de Pires de Carvalho "nos permite manifestar nuestra convicción de que este diálogo abierto y fraterno entre ambas fuerzas constituye un imperativo de la hora y la forma más apta de contribuir al acercamiento, entendimiento y cooperación entre nuestros pueblos".

LIBERTAD DE PRENSA COMPROMETIDA

La Asociación de Entidades Periodísticas Argentinas (ADEPA), institución que agrupa a los propietarios de periódicos de este país, reclamó hoy al gobierno el levantamiento del estado de sitio, sostuvo que la libertad de prensa se "encuentra comprometida" en Argentina y

pidió la derogación de las normas que "atentan contra el desenvolvimiento de la actividad periodística".

La declaración de ADEPA afirma que "existen agresiones concretas y peligrosas reales y potenciales sobre el periodismo independiente" de este país.

Igualmente, ADEPA dijo que conspira contra la libertad de prensa un proyecto de legislación que agruparía "coercitivamente en colegios a los periodistas para limitar su actuación mediante licencias en pugna con la política liberal seguida al respecto en otras profesiones técnicas".

El informe sobre la situación general de la prensa argentina, que tiene 26 carillas, fue aprobado por unanimidad por los 26 miembros presentes de la junta de directores de ADEPA, así como las dos carillas adicionales relacionadas con la libertad de prensa señala en su parte final que "existen agresiones concretas y peligros reales y potenciales sobre el periodismo independiente, lo que permite asegurar que el ejercicio de la libertad de prensa se encuentra comprometido en Argentina".

JEFES DE PARTIDOS

Entretanto, los jefes de los dos principales partidos políticos del país, Deolindo Bittel, del peronismo, y Ricardo Balbín de los radicales se reunieron anoche para analizar los problemas político-institucionales de la Argentina.

Sin embargo, en declaraciones que efectuó Bittel a la prensa no reveló si, eventualmente, esbozaron alguna estrategia política para impulsar en común.

"Como dos argentinos y dos políticos que somos, hemos conversado globalmente preocupados por los problemas que afectan a la República. La reunión tuvo el carácter indicado, razón por la cual no se trataron específicamente cuestiones concretas del accionar político", dijo Bittel, vicepresidente a cargo de la presidencia del Partido Justicialista (peronista) por la detención que sufre la jefa del Partido, Isabel Perón.

UNO MAS UNO

Confirma EU cese del embargo a la URSS

La decisión oficial estadounidense de levantar el embargo cerealero a la URSS, "tendrá un impacto político positivo para las relaciones entre Argentina y Estados Unidos", estimaron hoy aquí expertos latinoamericanos.

Argentina, se recordó, se negó a sumarse al embargo dispuesto por Washington, actitud en la que fue secundada por Brasil. Eliminado el factor de discordancia, para coincidir con la campaña estadounidense sobre los derechos humanos en Argentina, las relaciones entre ambos países "tenderán a fortalecerse", se añadió aquí.

La URSS absorbió entre el 60 y el 80 por ciento de los saldos argentinos de granos exportables y Moscú y Buenos Aires acaban de concertar un convenio por cinco años de duración —el mismo que dura el suscrito para los granos— y por el cual la URSS se compromete a adquirir en Argentina entre 60 mil y cien mil toneladas de carnes.

Por estas razones, es que los expertos estiman aquí que el levantamiento del embargo estadounidense no perjudicará a Argentina.

El levantamiento del embargo cerealero a la URSS por parte de Estados Unidos, comunicado informalmente anoche a las autoridades de la Comunidad Económica Europea (CEE) —se dijo hoy en Bruselas—, ha sido "bien recibido en los medios vinculados a la agricultura y el comercio exterior europeos".